

## Jahresstart mit den Cafétaleros aus Peru

by Konrad Magirius - Mittwoch, Januar 13, 2021

<https://cjdeineweltfueralle.de/jahresstart-mit-den-cafetaleros-aus-peru/>

Noch ist das neue Jahr noch nicht so alt und dennoch gab es gestern Abend einen ersten Höhepunkt. Einige Cafétaleros aus dem kleinen peruanischen Dorf Miguel Grau, welche den [PachaMama Kaffee](#) anbauen und zu der Kooperative *CACI SATINAKI* gehören, hatten uns zu einer gemeinsamen Zoom-Sitzung eingeladen. Die Kaffeebauern wollten uns gern kennenlernen und in den Austausch kommen. Im Dezember hatten wir noch eine Grußbotschaft nach Peru geschickt. Wer das Video noch nicht gesehen hat, kann es [hier](#) anschauen.

Nach anfänglichen technischen Herausforderungen (insbesondere auf deutscher Seite), stand die Verbindung. Michael Scherff, welcher die Kooperative *CACI SATINAKI* mitgründete und heute ebenfalls in Peru lebt, übersetzte vom Spanischen ins Deutsche.

Besonders beeindruckend war, als uns Elvys davon berichtetet, dass ein Kaffeesack bis zu 70 Kilo schwer ist und mehrere hundert Meter und viele Höhenmeter bei rutschigem Untergrund von der Plantage zur Weiterverarbeitung getragen werden muss. Mit diesem Wissen wird jede Tasse Kaffee die wir trinken noch wertvoller.

Es ist toll, wenn so ein Austausch, trotz Pandemie und weiten Entfernungen gelingen kann und wir voneinander wissen.

Als Team von "Eine Welt für Alle" sind wir froh, dass wir diesen tollen Bildungspartner haben, so einen spannenden Diskurs realisieren und gemeinsam für einen verantwortungsbewussten Kaffeegenuss eintreten können. Hierzu entwickeln wir spannende Informations- und Bildungsmaterialien, die wir euch

nach und nach auch auf diesem Blog vorstellen wollen.

---